



STIL immobilier

**6 Pièces**

**350 m<sup>2</sup>**

**Réf. 489V832M**

**5 900 000 €**

**Ste-Maxime**

Maison à vendre (83120)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

## VILLA NEUVE CONTEMPORAINE À SAINTE-MAXIME. ! EXCLUSIVITÉ !

Dans le quartier très prisé du SÉMAPHORE, à proximité du centre-ville et des plages, cette magnifique villa bénéficie d'une superbe vue mer panoramique. Un hall de réception avec vestiaire pour invités, un vaste séjour lumineux ouvrant sur une terrasse et un patio avec fontaine, mais également cinq belles suites avec salles d'eau et dressing font partie des atouts de cette sublime propriété. La propriété dispose également d'un hammam, une salle de sport, une cave à vins et un grand garage. Une très belle piscine au cœur d'un jardin ...

Sainte-Maxime villa for sale. Exclusive! In the popular Semaphore district, this magnificent villa benefits from a superb panoramic sea view and luxurious services. Reception hall with guest cloakroom, a large living room opening onto a terrace and patio, but also 5 beautiful suites with bathrooms and dressing rooms are among the assets of this sublime property. It also includes a hammam, a gym, a wine cellar and a large garage. A beautiful swimming pool in the heart of a green garden completes the equipment of this exceptional villa. Reduced fees.

### **STIL IMMOBILIER**

14 RUE PIERRE CURIE - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

